

Dass viele unserer Schülerinnen und Schüler im sprachlichen Bereich große Erfolge erreichen ist bekannt und zeigt sich bei diversen Fremdsprachenwettbewerben, wie dem Bundeswettbewerb Fremdsprachen. Viele können aber noch viel mehr. Ein tolles Beispiel dafür ist die diesjährige Teilnahme an der Mathematik-Olympiade in der Regionalrunde.

Am 10. Dezember fand die feierliche Siegerehrung im Hanns-Cibulka-Saal der Stadtbibliothek Gotha statt. Vier unserer Schülerinnen und Schüler waren eingeladen, nachdem sie sich mit Fleiß, Köpfchen und Durchhaltevermögen erfolgreich durch die ersten beiden Wettbewerbsrunden gearbeitet hatten.

In der ersten Runde stellten sich ganze 38 Mathebegeisterte unserer Schule den kniffligen Aufgaben. Acht von ihnen schafften es in die nächste Runde – und am Ende wurden gleich vier SalzmannschülerInnen bei der Siegerehrung ausgezeichnet:

- **Sam Mhanna (Klasse 5)** – 1. Platz
- **Alexander Seidler (Klasse 9)** – 2. Platz
- **Mia Reinländer (Klasse 10)** – 2. Platz
- **Edward Stöckel (Klasse 10)** – 1. Platz

Musikalische Beiträge machten die Preisverleihung zu einer festlichen Veranstaltung.

Und das Beste: Mit diesen großartigen Ergebnissen erreichte die Salzmannschule Schnepfenthal im Schulvergleich in der Regionalrunde den **2. Platz** – ein riesiger Erfolg!

Wir sind stolz auf alle, die mitgemacht haben – egal ob mit oder ohne Platzierung. Alle Teilnehmer haben gezeigt, wie viel Neugier, Ausdauer und Freude am Denken in ihnen steckt. Jetzt heißt es Daumen drücken: Mal sehen, wer sich für die nächste Runde qualifiziert?

Alfiya Baykova

im Auftrag der Fachschaft Mathematik

